



野鳥 ムクドリ

全長 24cm。全身は黒味のある褐色で、頭は灰色がかった黒褐色。昔は農作物に付く害虫を食べててくれる鳥として知られていきましたが、現在ではむしろ植物などを食い荒らしたり糞害や騒音被害をもたらしたりする害鳥として扱われています。

多様化する時代に

事務長：佐藤 賢治

TOPICS

2023年4月から「とうめい厚木クリニック」の事務長として着任しました佐藤賢治と申します。このクリニックが2002年2月に独立施設として開設した当初から、2007年12月に現在の敷地に移転した年の年度末まで関わっておりました。再びお世話になります。

さて、新型コロナウイルスへの取組みもあってここ数年、世の中の変化と生活スタイルの見直しに柔軟に対応してきたところだと思います。そんな中でもアナログからデジタルへの進展も随分進みました。イベントはオンラインが主となり、会議、研修会等もそれが当たり前の様になっています。支払いも決済サービス〇〇pay等スマホに集約すれば生活には困りません。支払う側も集金する側にも容易になりました。このクリニックでも体温測定装置、再来受付機、自動精算機と患者さんにセルフで対応して頂くことが増えました。当初マイナンバーカードの保険証連携も原則義務化との報道がありました。困難な方には資格確認書の発行でも可能なようです。いずれにしても、順次準備を進めております。

次なるデジタル拡大は、「オンライン予約・オンライン診療・電子処方箋」等でしょ

うか？法改正の全体像を理解しながら追いかけていますが、セキュリティ含め安心・安全への配慮も欠かせません。自身のデジタル力を上げる必要もあり専門家に教わりながら、ますます増えるパソコン・スマホの操作時間と複雑になる「暗証番号」の管理に四苦八苦しています。情報収集とその活用に老眼を酷使し、頭を柔らかくして臨んでいます。

結びに、今後もデジタル化を取り入れながらもアナログ対応の良さを見失わないよう配慮すると共に、地域の皆様の「かかりつけ医」としての機能を十分に發揮できるよう患者さんのニーズに対応していく姿勢でいたいと考えます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

